



Asegura PRI y MC en San Lázaro que darán sus votos para reducción gradual de jornada laboral

El coordinador del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira y la diputada de Movimiento Ciudadano (MC), Patricia Mercado, coincidieron



en que, ante el anuncio que hizo ayer la presidenta Claudia Sheinbaum de la aplicación gradual de la reforma que reduce la jornada laboral de 48 a 40 horas a la semana, puede contar con sus

votos.

“Ojalá ya lo podamos votar lo más pronto posible. Ya se hicieron, si mal no recuerdo, tres ejercicios de parlamento abierto y si es gradual no tiene problema, pero que ya empecemos”, expresó el líder de los priistas en San Lázaro.

Recordó que el tricolor ya dio sus votos a favor de esta reforma en la Comisión de Puntos Constitucionales en la legislatura pasada.

Moreira agregó que estarán a la espera de que se presente la propuesta para la implementación gradual de esta reducción de la jornada laboral, pero enfatizó en que se haga de inmediato.

<https://tinyurl.com/mvvpk3me>